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От нашего парламентского корреспондента
IV. БЕСЕДЫ 
В ПЕРЕРЫВАХ 
ИВАН ПОЛОЗКОВ, 
первый секретарь Ком
партии России.

Вопрос. Вы ратуете за 
скорейшее подписание союзного

 договора. Значит, 
считаете, что главные се
годня вопросы — именно 
политические, а не эко
номические?

Ответ: Нет, я так не 
думаю. Аграрный вопрос 
нужно, обсуждать отдель
но и обстоятельно. Но 
этот вопрос сегодня от 
политической стабилиза
ции н е  оторвешь. Какие 
бы благие меры мы ни 
принимали, но если одна 
республика отказывается 
поставлять другой какие-
то материально-технические

  ресурсы, то это 
сил ь н о  сказывается и на 
сельском хозяйстве, и на 
прочем. П оэтому нужно 
быстрее принимать Союзный договор, 

стабилизировать обстановку
 и решать все вопросы.

Вопрос: Какую цель 
преследовал ЦК Компар
тии России, собирая пе
р ед  съездом депутатов-коммунистов? 

Съезд России

Ответ: в какой-то ме
ре я с  этим согласен. Но 
не в таком широком мас
штабе. Сегодня коллекти
вы предприятий, образо
вавшие своим трудом ка
кие-то общественные 
фонды, просто не согла
сятся идти внаем. Никто. 
их не убедит и не прину
дит национализировать 
или разгосударствить, 
или приватизировать эти 
фонды. Они — их неоп
лаченный труд, и с этим 
надо считаться. Вот поче
му программа Шаталина
—  Явлинского вызвала 
такую бурю негодования. 
Там было записано в од
ном пункте: «разрешить... 
продавать трудовым кол
лективам в виде акций 
до 10 процентов основ
ных фондов». Но извини
те! А остальные девяно
сто кому? Лучше было 
бы сказать: пусть трудо
вой коллектив сам опре
делится.

Вопрос: Ваше отноше
ние к опубликованному  
п р о е к т у  Конституции 
РСФ СР?

Ответ: Конституционная

 комиссия грубо нару
шила регламент и реше
ния первого съезда, на 
котором записано: объ
явить конкурс и рассмот
реть все проекты. Она 
это не сделала. А проек
тов поступило, я знаю, 
тридцать два. Тем  самым 
нарушены демократиче
ские начала в работе на
шего нового органа. Это 
недопустимо ни в одном  
демократическом государ
стве.
НИКОЛАЙ ТРАВКИН, 
председатель Демокра
тической партии России.

Вопрос: Что вы думае
те. о  подписании Союз
ного договора?

Ответ: Напечатанной 
проект договора нельзя 
считать законченным до
кументом. Каждая из его 
статей требует серьезных 
дополнений. Россия не 
будет блокировать под
писание договора. Зачем? 
Это Молдавия может от
делиться от Россия. А 
Россия сама из себя ни
как не выйдет. Но подпи
сывать его на условиях, 
что мы останемся безли
кой территорией в распо
ряжении Центра... Ни 
съезд, ни Верховный Со
вет. ни Ельцин с этим не 
согласятся.

С о о б щ е н и е
г о р о д с к о й  и з б и р а т е л ь н о й  к о м и с с и и  

п о  в ы б о р а м  н а р о д н ы х  д е п у т а т о в  
в  н я г а н с к и й  г о р о д с к о й  с о в е т  

н а р о д н ы х  д е п у т а т о в

В соответствии с решением II сессии город
ского Совета народных депутатов о снятии депу
татских полномочий с депутата по 50 избиратель
ному округу Савелова Е. А. в связи с выездом за 
пределы города и проведении выборов народного 
депутата городского Совета по данному округу, го
родская избирательная комиссия решила провести 
выборы народного депутата по 5 0  избирательному 
округу в соответствии со ст. 57 Закона РСФСР 
«О  выборах народных депутатов местных Советов 
народных депутатов» 3 марта 1991 года.

У Т О Ч Н Е Н И Е
В №  43 «В П » были опубликованы результаты 

поименного голосования о  продлении полномочий 
председателя городского Совета народных депута
тов A. Т. Кондратюка.

В списке тех, кто голосовал «за», по вине со
трудников редакции упущена фамилия Д.  А. Ива
новой. Приносим тов. Ивановой и читателям свои 
извинения.

МЫ — 3А  С О В М Е Щ Е Н И Е
-—  Уважаемая редакция!

Пишут вам жители вагон-городка и общежитий 
поселка Пионерный. Хотим выразить вам одновременно

е  свое недовольство и удовлетворение.
Дело вот в чем. 29 ноября 1990 г. прошла сес

сий горсовета, на которой решались жизненно важ
ные вопросы, а в очередных номерах газеты «В ест
ник Приобья лишь заметка о сессии и результаты 
поименного голосования. Почти вся первая страни
ца 143-го номера посвящена съезду России, а мы 
его видим в  по телевизору. Вторая же страница

Мы очень рады за наших депутатов Новоселова 
А. Ю. и Потоцкого А. К. Они голосовали, отставив 
в сторону амбиции и групповые интересы, помня 
лишь о своих избирателях.
А. Соколов, 3. Бахмутов, А. Гусев  и другие.

От редакции. С тем, что мы уделили мало вни
м а н и я  второй сессии городского Совета, трудно согласиться

. Кто выписывает и читает «В П », навер
ное, в этом солидарен с  нами. Другое дело — не
достаточная оперативность публикаций. Здесь авто
ры письма совершенно правы. В связи с  этим мы 
обращаемся к работникам горсовета с просьбой по 
возможности предоставлять редакции необходимые 
документы сразу же после закрытия сессии. 

•  Новости из Полтавского УБР

СОЗДАНА 
АССОЦИАЦИЙ

27 предприятий, в том 
числе Полтавское управ
ление буровых работ про
изводственного объедине
ния Укрнефть, вошли в 
состав недавно созданной 
в Тюмени Сибирской ас
социации бурения ( САБ). 
Возглавляет ее К. К. Ко
ти н , работавший ранее 
Заместителем начальника 
Главтюменнефтегаза.

САБ будет планировать

руководящего состава по инос т
ранному языку и ведению

 бизнеса на междуна
родной правовой основе).

Создание ассоциации  
даст возможность всесто
ронне развивать и совер
шенствовать технологию 
бурения, что должно обе
спечить высокое качество 
работ и конкурентноспо
собность как в нашей 
стране, так и за рубе
жом. 

БУДЕТ СОЛЕ
РАСТВОРНЫЙ 
УЗЕЛ

- В районе ДНС-27 Та
линского месторождения  
полным ходом ведутся 
работы по строительству 
солерастворного узла. 
Выполняет их коллектив 
ЦОКСа (начальник Н. П. 
Хурса)  первым в УБР 
перешедший на аренду.

Четко, слаженно тру
дятся: звенья Анатолия

Васильевича Крикуна, 
Сергея Кирилловича Дон
ченко, Владимира Григо
рьевича Ткаченко и Ана
толия Пантелеймоновича 
Гаховича.

тысяч рублей С вводом 
в действие солераствор
ного узла изготавливае
мая здесь продукция (а 

в  ней особенно нуждают
ся крэсовцы) будет по

ступать на буровые не 
только Полтавского УБР, 
но и ка соседние, работа

ющие в .этом районе.

И. КУЛИК, 
редактор 

газеты «Вахта» 
Полтавского 
управления 

буровых работ.

12 декабря 1990 года в 9-00 часов в клубе 
ЦБПО проводится ДЕПУТАТСКИЙ ДЕНЬ.


